

Tormenta Gordon castiga zonas de la Florida



La Habana, 3 sept (Redacción Web).- Medios periodísticos informaron que la tormenta tropical Gordon continúa azontando a la península de la Florida con lluvias intensas y fuertes vientos.

Hasta el momento ha dejado a miles de personas sin energía eléctrica en el condado de Miami-Dade y unas 1,200 en Broward.

La tormenta se encamina al Golfo de México, a donde llegaría con vientos con fuerza casi de huracán el martes en la noche.

El Centro Nacional de Huracanes (CNH).confirmó que el sistema tropical, formado en los cayos de Florida, tiene vientos máximos sostenidos de 75 km/h, con ráfagas más altas y se espera que se intensifique en las próximas 36 a 48 horas,

Se trata de la séptima tormenta de la temporada de huracanes en el Atlántico,



Radio Habana Cuba